
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0716/2014 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Besetzung 

der Position des Amtsleiters für die Berufsfeuerwehr Mainz (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie viele Personen haben sich auf die ausgeschriebene Stelle beworben? 

Derzeit liegen fünf Bewerbungen vor. Allerdings ist die Bewerberliste noch 

nicht geschlossen und die Verwaltung erwartet, dass in den nächsten Tagen 

noch ein bis zwei Bewerbungen eingehen könnten. 

 

2. Wie ist das weitere Prozedere? 

Nach Sichtung der eingegangen Bewerbungen wird die Verwaltung geeig-

nete Kandidaten zu Bewerbungsgesprächen einladen. Dabei wird ihre fach-

liche und auch persönliche Eignung überprüft. Hierzu ist vorgesehen, exter-

nen Sachverstand einzubeziehen. 

 

3. Bis wann ist mit einer Entscheidung zu rechnen? 

Es wird angestrebt, dass die Gremien im Sommer mit einem Vorschlag be-

fasst werden können.  

 

Mainz, 07.04.2014 

 

gez.  

 

Michael Ebling 

Oberbürgermeister 
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